
vol. 23

同じネコ科で、似ているようで似ていない、似ていないようで似ている「ネコ」と「ライオン」それぞれの、表
情・しぐさ・行動を撮った写真を対比させた展示手法で、どちらも可愛くて大変面白かったです。
我が家では、以前捨てられていた子ネコを8年間飼っていました。ネコを飼うのは初めてでしたが、思った

以上に可愛くて家族のアイドル的存在でした。ところが、2年前のちょうどこの頃に家を出て行ったきり帰って
きませんでした。「今日は帰ってくるじゃろう～」と、毎日思いながら待っていたのですが駄目でした。

たぶんどこかで死んでしまったのでしょう。ペットといっても家族の一員なので、寂しい思いをしましたが、こ
の写真展を観て、またネコを飼ってみたくなりました。 （さすがにライオンは飼えないので・・・）

郷田

【GWキャンプ】

散歩で見つけた山花

魚の釣れた堤 8mの木の上で…

ココでは雪室でリンゴを保管しています

た。今回のサイトは樹木が立て込んで設営に悩むところでしたが、雨も降りだしそうだったので、
そんな暇もなくバタバタと準備となりました。
早朝に氷の張っていた昨年に比べて意外と冷え込みもなく、雨は降ったりやんだりでしたが、朝の
散歩にちょうど良い程度の涼しさで、立ち寄った堤で軽く竿を垂らすと、まだまだ小さいですが、
ヤマメ?が2匹ほど釣れました。(夏には大きくなって釣られてね！と声をかけて放しましたが…)
2日目には子供たち念願の“ツリーアドベンチャー”下の子が初デビューしましたが、高いところ
が苦手な私の息子にしては、割と平気に進んで、3，4度目の娘の後ろから追っかけるように楽し
んでいました。

帰りに立ち寄った“道の駅たかの”ではGWらしく沢山の人で賑わっていました。 筏津

今年のGWは高野町の大鬼谷まで2泊3日でキャンプに行ってきまし

【ネコライオン】

先日、福屋広島駅前店で開催されていた、動物写真
家岩合光昭写真展「ネコライオン」を、女房とふたりで
観に行ってきました。

イベント予定

💛クリナップ<:呉市体育館１Fサブコート> 💛夏休み親子工作教室（先着20組様）
6月20日(土)１０:００~１７：００ <宮原まちづくりセンター> 

21日(日)１０:００~１６：００ ８月１日（土）10：00~15：00

4月18・19日「住まいる

祭」のバザー・網戸張替
の売上金は、宮原社会
福祉協議会の寄付金に
させて頂きました。

ご協力、有難うございま
した。
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検索

【IHの交換】
15年間使用していたIHが、誤作動を起こし始めてこの度思い切って新
しいのに交換しました。
以前のはパナソニックでしたが、今回は三菱にしました。IHも進化して

るんですねー。以前使っていたIHのグリルは下に水を入れて使うように

なっていましたが、今回は水無しで出来ます。掃除もとても楽で、グリ
ルとオーブンの機能が有り、パンの醗酵はもちろん焼く事も出来ます。
(鍋は別売り)焼き魚・炊飯・パエリア・・等その他色々な事が出来る様で

す。 各メーカーで、色々違うようですが。だんだん工夫され改良され進
化してている様です(^O^)／ 椋田

可愛いキーホルダーの完成に皆様喜ばれていました。((o(^∇^)o))
何故 七宝焼きなんでしょう？七宝焼きとは 金属工芸の

一種で 金・銀・銅・鉄などの金属製の下地の上に釉薬を乗せ
たものを摂氏850度の高温で焼成することによって、融けた
釉薬が美しく彩色を起こすものです。
日本国内では鉄に釉薬を施したものを主に 琺瑯(ホウロウ)と
呼ぶそうです。
そうです＼(◎o◎)／タカラの機器はホウロウで 出来ている

のです(*^▽^)/★*☆♪ 又、機会が有れば是非ご来場下さい。
粂井

先日ご案内させていただきました

オークアリーナでのタカラフェア無
事終了することができました。２日
間天候にも恵まれなんと来場者は
合計334組ということでした。
弊社のお客様も20組ご来場頂きました。本当にありがとうございました。<(_ _*)>

新のキッチン・お風呂・洗面台・・・等々思い思いにご覧いただき日々進化している機器に驚かれて
いたようです。 中でも人気があったのは 七宝焼が体験出来るコーナーです。 150人分程の材料を用
意されていたようですが日曜日の午前中には、無くなってしまいました。

【タカラフェア終了しました】

【240枚のヒロシマ物語】
旧日銀広島支店で、「広島復興大

写真展」が開催されました。
今年は被爆70周年という節目の年で
も有り、「70年間は草木も生えない」

とまで言われた広島が、市民のたゆまぬ努力と、国内外の多くの方々
からのご支援により復興した、ここ広島から、平和への思いと「東日本
大震災」からの復興に懸命に取り組む被災地の方々、紛争などに苦し
む世界中の人々に勇気と希望を与えることが出来れば・・と開催された
ようです。被爆後と、復興後が対比できる様な写真も沢山有りました。

写真を見て、広島が今こうして在るの
は本当に凄い事なんだなって思いまし
た。その後、久し振りにフラワーフェス
ティバルを少し見て帰ったのですが、
毎年160万人越えの人出とか・・。

考えてみると、何時でも行けると思っ
ているからでしょうか。近い所ほど中々
行けません。 片山


